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AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICION DE CUENTAS 
PRIMER SEMESTRE 2023 

ACTA 

FECHA: 	 Ibagué, 23 de agosto de 2023 

HORA: 	 3:00 p.m. - 7:00 p.m. 

LUGAR: 	 Coliseo Mayor — Parque Deportivo 

ASISTENTES: 

AUSENTES: 

GENERO TOTAL 
MASCULINO 1628 
FEMENINO 2545 
LGTBI O 
ND 519 
TOTAL 4.692 

N/A 

INVITADOS: 	Concejo de Ibagué 
Alcaldía Municipal 
Asamblea departamental 
Comandantes de las fuerzas armadas 
Consejo Territorial de Planeación de Ibagué 
Líderes Religiosos 
Comunidad en General 

ORDEN DEL DIA 

1. Feria de transparencia — recorrido 
2. Interpretación musical (DREAM BAND) 
3. Llegada del alcalde y la primera gestora al sitio 
4. Inicio de la transmisión en Facebook Live 
5. Llegada del alcalde al escenario 
6. Apertura de los presentadores del evento 
7. Lectura protocolo de la audiencia 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
de Intranet de la Administración Municipal. La copia o impresión diferente a la publicada, será considerada como 

documento no controlado y su uso indebido no es responsabilidad de la Alcaldía de Ibagué 
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8. Actos protocolarios 
9. Informe del presidente del Consejo Territorial de planeación 
10. Video Componente Social 
11. Video Primera Gestora Leidy Galeano 
12.Video Componente Económico 
13. Video Componente Ambiental 
14.Video Componente Institucional 
15.Video Ultima hora 
16. Video Central 
17. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 
18. Intervención Gerente IBAL - Erika palma 
19. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 
20. Intervención Gerente de INFIBAGUE- Felipe Larrota 
21. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 
22. Exaltación a la comandante de la Policía metropolitana de Ibagué- Sandra 

Liliana Rodríguez 
23. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 
24. Intervención Gerente de IBAGUE LIMPIA-Sebastián Perdomo 
25. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 
26. Exaltación a los gremios Económicos 
27. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 
28. Cierre 

DESARROLLO 

1. Feria de la Transparencia — recorrido 

Siendo las 3:00 p.m. se da apertura de los invitados en los Stand con muestras 
institucionales en la parte exterior Alcaldía de Ibagué, Ibagué Limpia, IBAL, 
INFIBAGUE , allí se ubican los stand de las distintas dependencias dispuestos a 
atender las dudas de los asistentes, la comunidad inicia su ingreso y procede al 
recorrido por la feria conociendo de primera mano la oferta institucional de la 
alcaldía de Ibagué, este espacio se encuentra ambientado por música y diferentes 
dinámicas, posteriormente en el escenario principal se muestran los videos 
institucionales donde se muestra como está evolucionando la ciudad. 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
de lntranet de la Administración Municipal. La copia o impresión diferente a la publicada, será considerada como 

documento no controlado y su uso indebido no es responsabilidad de la Alcaldía de Ibagué 
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2. Interpretación musical Agrupación DREAM BAND 

Da inicio la presentación la agrupación musical DREAM BAND, donde acompaña y 
armoniza el ambiente del evento con su repertorio musical. 

3. Llegada del alcalde y la primera gestora al sitio 

Siendo las 4:00 p.m. llega el señor alcalde Andrés Fabian Hurtado y la primera 
gestora Leidy Galeano al Coliseo Mayor — Parque Deportivo e inicia el recorrido por 
la feria institucional acompañado de su equipo de trabajo, amigos y representantes 
de la comunidad en general. 

4. Inicio de la transmisión en Facebook Live 

Siendo las 4:35 p.m. se da inicio por parte de los presentadores a la trasmisión de 
Facebook Live de la Alcaldía de Ibagué y el perfil del alcalde Andrés Hurtado, así 
mismo se activan los diferentes puntos digitales que se encuentran en el sitio del 
evento. 

5. Llegada del alcalde al escenario 

Siendo las 5:00 p.m. el señor alcalde llega al escenario principal en compañía de la 
primera gestora y su equipo de trabajo, saludando a todos los lideres y amigos 
asistentes al evento. 

6. Apertura de los presentadores del evento 

Dan la bienvenida a todos los participantes del evento para contarle a la comunidad 
los avances en la gestión realizada por la Administración Municipal en el semestre 
A 2023 e informan como minimizar los factores de riesgo durante el desarrollo de 
este encuentro, se les recuerda estar atentos a las recomendaciones de seguridad 
y las salidas de emergencia y se indica la salida más cercana a su ubicación, en 
caso de emergencia dirigirse al exterior y seguir las indicaciones del personal 
logístico uniformado de camisa negra con amarillo o el de las entidades de 
seguridad como Bomberos y Policía. Se cuenta con 7 salidas de evacuación en la 
parte superior e inferior, cada nivel cuenta con baterías sanitarias a su disposición. 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
de Intranet de la Administración Municipal. La copia o impresión diferente a la publicada, será considerada como 

documento no controlado y su uso indebido no es responsabilidad de la Alcaldía de Ibagué 
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El evento cuenta con un puesto de mando unificado el cual está activo 
permanentemente para coordinación de la seguridad y un dispositivo de salud con 
ambulancia para su servicio de ser requerido. 

7. Lectura de protocolos de audiencia 

Se continúa con la lectura del protocolo de la audiencia por medio del cual se 
modifican los artículos 2° y 3° del acuerdo No. 018 del 14 de agosto de 2006 que 
establece que el informe de Rendición Pública de Cuentas se realizará por medio 
de Audiencia Pública, con la cual se garantiza el ejercicio de control social, ésta se 
efectuará como mínimo dos (2) veces al año, el primer informe se desarrollará 
presentando la información semestral, y la segunda se llevará a cabo finalizando el 
año, consolidando la información anual. 

Realizan la salvedad que teniendo en cuenta lo señalado en el parágrafo del artículo 
38 de la ley 996 de 2005, en el presente evento NO PODRÁN PARTICIPAR 
candidatos a la gobernación, Asamblea departamental, Alcaldía Municipal y/o 
Concejos Municipales. Tampoco podrán participar voceros de quienes sean 
candidatos a alguna de estas entidades y/o corporaciones. 

De igual manera, queda prohibido cualquier acto de proselitismo a favor de alguna 
de las candidaturas a los cargos de elección popular de la contienda electoral que 
se realizará el próximo 29 de octubre de 2023. 

Se da inicio a los actos protocolarios, con el acompañamiento de los docentes de la 
Escuela de Formación Artística y Cultural de Ibagué, bajo la dirección del maestro 
Yances Díaz. 

8. Actos protocolarios 

Se da paso a los actos protocolarios, los cuales se desarrollan en el siguiente orden: 

- Himno Nacional. 
- Bunde Tolimense. 
- Himno de Ibagué 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
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9. Informe del presidente del Consejo Territorial de planeación 

El señor Héctor Julio Galindo Vargas, inicia su discurso extendiendo un saludo 
especial al alcalde y la primera gestora, y demás participantes e invitados; luego 
realiza un concepto del avance del plan de desarrollo a julio de 2023 en cada una 
de sus dimensiones. 

Posteriormente inicia con la dimensión social la cual en Educación tiene un avance 
del 76% de cumplimiento, en calidad y cobertura un 53%, en calidad y fomento un 
96%. Sector cultural un avance físico del 33%, Gestión y protección un avance del 
11% y promoción y acceso un 55% de avance. Sector Salud un avance físico del 
24%, prestación del servicio un 38%, Salud pública un 28% e inspección y vigilancia 
un 36% de avance. Sector Salud Humanizada un 29% y sus programas como lo es 
prestación del servicio con un 38%, salud pública un 28% e Inspección y vigilancia 
un 36%. Sector inclusión y Diversidad con un avance del 18% y sus programas 
Vulnerabilidad 14%, atención desprotección 19% y reparación integral 21% de 
avance. Sector Deporte con un avance del 21% en sus programas como fomento 
con un 46% de avance y formación 8%. Sector Derechos NNAJ con un avance del 
60% y el programa desarrollo integral en un 60% de avance. 

Continua con la Dimensión económica con una ejecución del 52% con los siguientes 
sectores y sus avances; Nuestra económica con un 73%, Ciencia tecnología e 
innovación un 90%, movilidad y sostenibilidad 27%, vivienda 0%, minas y energía 
33% mi campo vibra 41% y turismo con un 100% de avance. 

Dimensión compromiso institución con un avance del 50% Sector justicia y 
seguridad con un cumplimiento del 52% y fortalecimiento institucional con 48% de 
avance. 

Y por último expone la Dimensión Ambiental con un cumplimiento del 59% con los 
sectores de ambiente y gestión del riesgo con un 67% y agua potable y saneamiento 
con el 52% de avance. 

Realiza el cierre y agradece a el alcalde por la gestión realizada en esta 
administración. 
La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
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Continúan los presentadores del evento realizando una introducción del 
componente social. 

10.Video Componente Social 

El componente social donde el presentador señala ¡Escenarios deportivos ya! Era 
la frase que desde 2015 se escuchaba entre los ibaguereños que reclamaban los 
espacios que nos arrebató la corrupción y la falta de compromiso. Hoy, ochos años 
después, el hombre de las obras, el alcalde Andrés Hurtado, lo hizo realidad y le 
regresó la esperanza a nuestros deportistas con la pista de BMX, Coliseo de 
Combate, Complejo de Raquetas y este maravilloso, único e imponente escenario 
de talla internacional en el que se realizó el evento. 

El Coliseo Mayor ya es una realidad, es una joya dentro de la infraestructura 
deportiva de Colombia y abre un nuevo camino para el progreso y evolución de la 
ciudad. 

Este lugar fue construido con los más alto estándares de calidad y dentro de su 
infraestructura, cuenta con una cubierta elaborada en PVC, marca Ferrari, similar a 
la del Movistar Arena de Bogotá o el estadio Pascual Guerrero. Fueron más de 200 
trabajadores los que hicieron realidad este gran sueño que tiene capacidad para 
cerca de 8.000 espectadores, 5.236 en silletería y el resto cuando se habilite el área 
de competencia que vibrará con eventos culturales y deportivos en disciplinas como 
fútbol sala, tenis de mesa, gimnasia, baloncesto, entre otras como el patinaje 
artístico que tendrá mundial en septiembre, precisamente en este maravilloso 
escenario. 

Se puede evidenciar que los deportistas ya disfrutan de la pista BMX, el Coliseo de 
Combate, 25 mil niños y jóvenes reciben sus clases en los nuevos megacolegios, la 
resurrección del Panóptico, uno de los 35 elefantes blancos que el alcalde Andrés 
Hurtado extinguió y puso a nuestro servicio para rescatar la historia y la cultura de 
la región. 

De igual forma se puede destacar la humanización de los servicios de salud con la 
puesta en marcha de la USI de Picaleña, la buena alimentación que reciben los 
`Héroes de Cabello Blanco' y más obras para la gente. 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
de Intranet de la Administración Municipal. La copia o impresión diferente a la publicada, será considerada como 
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A través de este video se puede evidenciar la construcción de la ciudad con la 
puesta en marcha del panóptico más de 15.000 visitantes; se logro el mejor festival 
folclórico colombiano con más de 1 millón de espectadores; una venta de tamales 
superiores a 70.000; se generaron ventas por 140 mil millones. 

Se garantizo un programa de alimentación adecuado cerca de 36.000 niños y 
jóvenes matriculados en IE oficial, más de 20 mil millones invertidos para impactar 
a las 250 sedes de las 57 instituciones educativas oficiales. 

En materia de salud, Ibagué fue una de la primera ciudad en eliminar el uso del 
tapabocas a la fecha de han aplicado 1.200.000 dosis; se destinaron 5.259 millones 
para la construcción y puesta en marcha de la USI de Picaleña. 

11.Video Primera Gestora Leidy Galeano 

Una mujer que gracias a su amor y compromiso ha transformando la vida de cientos 
de niños, mujeres y adultos mayores de la Capital Musical, que sueñan con una 
Ibagué que evoluciona sin barreras. Una madre, esposa y amiga que con su 
sencillez ha conquistado el corazón de los ibaguereños. Ella es la primera gestora 
social, Leidy Galeano Ortiz. 

A través de este video se puede evidenciar; la contribución para mejorar la calidad 
de vida de niños mujeres y personas con discapacidad; presentado los siguientes 
logros: junto a la fundación imix velan por la promoción y desarrollo de más de 4.000 
niños, adolescentes y adultos en condición de discapacidad; a través del hogar de 
protección para menores espacio que brinda a personas en condición de 
vulnerabilidad entre los 6 y 17 años. 

12.Video Componente Económico 

La transformación de la malla vial de la ciudad es un trabajo que desarrollamos a 
"1000 x Obra" para mejorar la calidad de vida de nuestra gente. Más que obras en 
concreto, son la garantía de una Ibagué que evoluciona con oportunidades para 
todos con grandes proyectos como el Sistema Estratégico de Transporte, una 
alternativa de movilidad sostenible que hará que Ibagué evolucione con modernos 
paraderos, condiciones laborales dignas para los conductores de la ciudad, patio 
talleres, nueva red semafórica, entre otros beneficios para la ciudad. 

Llegó con las 280 zonas vibra de Internet, el turismo, las nuevas luminarias Led y 
esos hermosos parques que nos permiten disfrutar grandes momentos entre familia 
y amigos. 
La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
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A través de este video se puede evidenciar que en emprendimiento turístico se han 
apoyado a mas de 500 empresarios por mas de 1.000 millones; más de 100 calles 
recuperadas y mejoramiento de las principales vías; se esta modernizando la 
totalidad del alumbrado público de la ciudad, ya se han instalado 8.000 luminarias 
en los diferentes sector de la capital musical, este año se iluminaran 4.500 nuevas 
figuran navideñas; a junio de 2023 se han rehabilitado 158.890 metros cuadros de 
malla vial urbana con una inversión de 20.697 millones; se han mejorado 146.865 
metros cuadrados de malla vial urbana con una inversión de 16.520 millones; se 
construyo la calle 103 con una inversión de 4.116 millones; se han adelantado 
adecuaciones en 1.738 vivienda mejoradas. Se firmaron 100 convenios solidarios 
con las juntas de acción comunal para más mejoramientos para construir 10.000 
metros lineales de placa huella. 

13.Video Componente Ambiental 

La prioridad de nuestro señor alcalde Andrés Hurtado de que los ibaguereños de 
todas las 13 comunas reciban agua potable con calidad y continuidad en el servicio, 
¡Trabajamos en la funcionalidad del Acueducto Complementario! Traeremos los 
primeros 800 litros de agua por segundo, desde la bocatoma Cocora hasta la planta 
de La Pola, lo que permitirá mejorar el suministro del líquido vital en la Capital 
Musical. 

Convenios con las Juntas de Acción Comunal para la construcción de Placas 
Huellas, gasificación para el sector rural y nueva maquinaria amarilla son más de 
los proyectos que se ejecutan para proteger el ambiente y la calidad de vida de los 
ibaguereños. 

A través de este video se puede evidenciar que a la fecha se han sembrado más de 
471.000 arboles; se fortaleció a los bomberos con nuevos equipos y maquinaria 
para atender emergencias con 2 maquinas extintoras; 2 camionetas y 1 vehículo 
escalera con una inversión de 9.342 millones; para poner en funcionamiento el 
acueducto complementario se invirtió 72.642 millones en las fases 1, 2, 3 y 4. Se 
logró una inversión histórica 139.495 millones en reposición de tubos y 
alcantarillado; se construyó la nueva planta de agua potable en chembe con una 
inversión de 1.477 millones de pesos. 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PISAMI y/o 
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14.Video Componente Institucional 

La apuesta del Gobierno Local ha sido mejorar la seguridad en la ciudad. Es así 
como Ibagué se destaca como una de las ciudades intermedias más avanzadas y 
vigiladas del país. 

Y esto es solo uno de los esfuerzos que ha tenido el alcalde Andrés Hurtado en este 
tema. Ibagué evolucionó en materia de seguridad. Hoy no solo contamos con el 
talento humano de la fuerza pública, sino que dotamos de tecnología a las 
autoridades para que puedan ser más efectivas a la hora de combatir el delito. 

A través de este video se puede evidenciar que se aumento la capacidad de la 
fuerza pública; 5 CAI móviles: 121 motocicletas y 2 camionetas para la policía; 18 
motos para el ejercito logrando la captura de 6.625 personas y desarticulación de 
106 bandas criminales y 269 expendios desarticulados; se esta construyendo el 
Mega Capa para las mascotas con una inversión de 5.664 millones de pesos; se 
han adelantado más de 26.000 tramites catastrales. 

15.Video Ultima Hora 

Regresemos al 2019, cuando la ciudad estaba inmersa en el atraso plagada de 
elefantes blancos en los escenarios que los ibaguereños reclamaban, como el 
Panóptico y este Parque Deportivo. 

A través de este video se puede evidenciar las obras inconclusas que tenia la ciudad 
y la no culminación de los escenarios deportivos para los juegos nacionales. 

16.Video Central 

El alcalde Andrés Hurtado, ha recorrido cada rincón de la ciudad entregando 
soluciones que se han materializado en obras y bienestar para todos los 
ibaguereños; un hombre que prometió y le cumplió a los ibaguereños con grandes 
proyectos para que la ciudad evolucionara y hoy vemos esos resultados. 

A través de este video se puede evidenciar la evolución de la ciudad, como los 
escenarios deportivos; movilidad más sostenible con una inversión en las vías; 
lugares apropiados para el desarrollo de la infancia; además se reafirmó ante la 
Unesco que Ibagué es la capital musical de Colombia. 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
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17. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 

Los presentadores toman la palabra y dan paso a la intervención del señor alcalde 
Andrés Fabian Hurtado, el cual sube al escenario e inicia dando un saludo a todos 
los asistentes y a Dios por tenerlos a todos en tan importante evento y realiza la 
lectura del Salmo 23; da inicio con la presentación de fotos e imágenes. 

Procede diciendo que al inicio de nuestro mandato nos encontramos con la 
pandemia y nos encontramos con muchas obras inconclusas, en la ciudad se 
contagiaron alrededor de 436.606 personas; pero con esfuerzo y el trabajo en 
equipo fuimos la primera ciudad en cerrar las puertas en medio de la pandemia y 
después la primera ciudad en abrir las puertas al comercio; en la ciudad perdimos 
2.074 seres queridos en medio de la pandemia. Logramos fortalecer la red de salud 
aumentando las unidades de cuidados intensivos; logramos avanzar después de 
dos años de pandemia. 

En tema de vías hoy hemos recuperado a la fecha y con la proyección a 31 de 
diciembre 606 mil metros cuadrados de vías urbanas, una inversión que vamos a 
superar incluido el puente de la 60 una inversión de 200 mil millones de pesos. Más 
de 415 tramos que fueron intervenidos con el IBAL y después pavimentamos las 
vías. 

En tema social llegamos a mas de 1.700 familias donde sus casas se transformaron 
recuperando sus entornos, como las baterías sanitarias, pisos, cielos rasos donde 
invertimos mas de 20 mil millones de pesos. Avanzamos en el mejoramiento de 
salones comunales y firmaremos convenios para llevar a mas de 50 salones 
comunales en total donde se invierte alrededor de 5.000 millones de pesos. 

Una obra importante es el acueducto complementario logramos avanzar en la 
primera y segunda fase donde estamos invirtiendo 27.000 mil millones de pesos, 
donde también se modernizo la planta. Se avanzo en un proyecto importante como 
lo es la planta de Chembe, planta de la arboleda campestre, el tanque de calucaima; 
proyectos ejecutados en dos años de gobierno con una inversión que supera los 
130 mil millones de pesos. Vamos a mejorar la calidad de vida de la comuna 12 y 
13. 

La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PISAMI y/o 
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El señor alcalde sede la palabra e invita a intervenir a la Gerente del IBAL para que 
informe cómo va la planta de Boquerón de la comuna 13, el porcentaje de avance y 
su inversión. 

18.Intervención Gerente IBAL - Erika Palma 

Con un avance del 85% de ejecución desde la bocatoma cocora hasta la planta la 
pola y luego conducir hasta el sector de Miramar; mas de 25 kilómetros de tubería 
continua, mas de 6 viaductos o estructuras, más de 80 anclajes. Se construyó el 
tanque de almacenamiento del sector de Miramar de 2.500 metro cúbicos de 
almacenamiento. El tanque de la zona industrial un proyecto con una capacidad de 
10.000 metros cúbicos para el goce de mas de 200 mil ibaguereños de las comunas 
7, 8 y 9 y zona de expansión de nuestra ciudad. 

El tanque de almacenamiento de agua potable en Boquerón se encuentra en un 
48% de avance de su construcción. 

Cierra su intervención. 

19.Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 

Continua su intervención en materia educativa, se están invirtiendo 205 mil millones 
de pesos donde se han construido 13 nuevos mega colegios que benefician a más 
de 25.000 estudiantes. 

Colegio de lujos como el ITSOR el único colegio público para niños sordos y a niños 
ciegos, sabemos que quedan colegios por construir como lo son el Jorge Eliecer 
Gaitán, Antonio Reyes Umaña, el Santofimio; el del Ricaurte, estarán en marcha. 

La inversión en lo social ha sido muy importante donde se han invertido más de 70 
mil millones de pesos en el área social. 
Se ha apoyado al desarrollo psicosocial y estimulación de más de 100 personas con 
discapacidad.; 100 comedores comunitarios habilitados para cerca de 7.000 niños 
y adultos mayores; también se invirtió en el jardín de los abuelos con mas de 200 
La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
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adultos mayores que reciben una atención integral, con una inversión de más de 10 
mil millones de pesos. 

Se construyo el hospital de Picaleña que fue entregado el año pasado en el mes de 
octubre donde se han atendido más de 1.400 ciudadanos. 

Nuestros bomberos no contaban con buenos equipos, a hoy hemos comprado 2 
nuevas maquinas extintoras, 2 vehículos tipo camioneta y una maquina escalera 
para el cuerpo oficial de bomberos. 

Se realiza la entrega simbólica a el capitán rico de la llave de la maquina escalera y 
una maquina adicional con una inversión que supera los 26 mil millones de pesos. 

Otra modernización que se ha realizado es en el alumbrado público se han 
cambiado alrededor de 8.000 luminarias a tecnología LED hasta llegar a las 27.000 
luminarias con una inversión de mas de 46 mil millones. 

El señor alcalde sede la palabra e invita a intervenir al Gerente del INFIBAGUE; 
para que informe cómo va el porcentaje de avance y la inversión histórica que se 
esta haciendo para modernizar la totalidad del alumbrado público. 

20. Intervención Gerente de INFIBAGUE- Felipe Larrota 

Con una inversión histórica de 46 mil millones de pesos se va a cambiar el 100% 
del alumbrado público en la ciudad de Ibagué; comuna 7, 4 con el 70% de avance 
ya se encuentran beneficiados con el proceso de modernización; la comuna 3 con 
un avance del 60%. 

Ibagué se modernizará en un 100% en alumbrado público y da el cierre de su 
intervención. 

21. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 

Continua su presentación donde agradece a la policía por la gestión realizada 
haciendo un excelente trabajo; se ha trabajado articuladamente con la institución. 
La versión vigente y controlada de este documento, solo podrá ser consultada a través de la plataforma PiSAMI y/o 
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Se entregaron más de 200 motocicletas tanto a el ejercito como a la policía, se 
dotaron 5 CAI móviles, 3 drones, 500 cámara de seguridad. Se realizaron 6.625 
capturas, drogas incautadas 6.258.102 de dosis, 106 bandas desarticuladas, armas 
de fuego incautadas 533; expendios desarticulados 269 y 401 allanamientos 
realizados. 

Se lanza una nueva estrategia que es el plan de choque seguridad 360 ira dirigida 
a varios sectores como a tiendas seguras, al sector comercial a parques a colegios 
al sector público, a las vías urbanas, a las plazas de mercados y a la terminal de 
transporte. 

Realiza la exaltación a la comandante Sandra Liliana Rodríguez para realizarle un 
reconocimiento por su ardo trabajo por los resultados a tan corto plazo. 

22.Exaltación a la comandante de la Policía metropolitana de Ibagué-
Sandra Liliana Rodríguez 

A través del Decreto 479 del 23 de agosto de 2023 por medio del cual se le hace 
una exaltación a la coronel Sandra Liliana Rodríguez. (El presentador del evento 
hace lectura del Decreto). 

El alcalde pide un minuto de silencio para los uniformados de la fuerza pública que 
perdieron la vida prestando su servicio. 

23. Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 

En el tema de parques se han construido alrededor de 80 parques con una inversión 
de más de 5.000 millones de pesos que garantiza la calidad de vida a través del 
deporte. Son mas de 500 plantas que se han sembrado en los jardines urbano, en 
el separador de la avenida Mirolindo, calle 83 y avenida guabinal. 

El señor alcalde sede la palabra e invita a intervenir a el Gerente de IBAGUE LIMPIA 
para que nos cuente su avance en tema de parques. 

24. Intervención Gerente de IBAGUE LIMPIA-Sebastián Perdomo 
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Actualmente se ha ejecutado 80 parques a lo largo del gobierno, en este año se 
tiene 30 parque proyectados de los cuales se han entregado 22. Se tiene 8 
proyectos los cuales se va a desarrollar en la comuna 9 como lo son parque las 
Américas y Comfenalco y uno del parque importante como es el parque Galarza. 
En el coliseo mayor se apoyó sembrando más de 170 mil plantas para embellecer 
este lugar. 

26.Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 

Más de 5.000 millones invertidos en jardines, en nuevos parques para la familiar 
como el parque de los ajedrecistas. 

Uno de los proyectos que nos comprometimos a realizar fueron los escenarios 
deportivos; se construyó la pista de BMX más rápida del mundo con una inversión 
de 12.425 millones, el complejo de raquetas, el coliseo de combate, avance en los 
proyectos como las piscinas, en el coliseo menor, complejo acuático. 

La gente del sector rural se beneficia con un proyecto de gasificación beneficiando 
a más de 1000 familias con una inversión de 5 mil millones de pesos. Mas 103 juntas 
de acción comunal están construyendo placas huellas con una inversión que supera 
los 4 mil millones de pesos. Se esta adelantando la compra de maquinaria del sector 
rural con una inversión de mas de 6.500 millones de pesos. 

Y en materia de empleo la tenemos en 16.1% por debajo de lo que se recibió 
superando la pandemia. Un reconocimiento a los gremios económicos a la Cámara 
de Comercio, para la Andi. Se procede a realizar el reconocimiento. 

26. Exaltación a los gremios Económicos 

A través del Decreto por medio del cual se hace una exaltación a los gremios 
económicos; presidente del comité de gremios económico del Tolima Efraín 
Valencia Andrade, Brian Bazin Bulla presidente ejecutivo de la Cámara de 
Comercio de Ibagué (El presentador del evento hace lectura del Decreto). 
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27.Intervención del alcalde Andrés Fabian Hurtado 

Ibagué tiene que avanzar en materia de transporte público como lo ha realizado 
otras ciudades, agradezco a el Dr. José Helbert y al Dr. Jaime Yepes por los 
recursos del sistema estratégico de transporte público, más de 400 mil millones de 
pesos y a el consejo municipal que han apoyado los diferentes proyectos. 

Se ha emprendido como crear la empresa de transporte público la "San Juanerita" 
la licitación del cable aéreo para el sur con cabinas para 10 pasajeros. 

Se proyecta los respectivos videos: 

El cable aéreo mejorara la calidad de vida de los ibaguereños, con unos beneficios 
como es ahorro de tiempo, ahorro costo de transporte, disminución en la 
accidentalidad, ahorro de combustible y menores niveles de ruidos. 

El sistema de transporte integrado eléctrico STMI, brindará el servicio mediante 4 
corredores elevados y a nivel que serán servidos por 61 transvias de 300 pasajeros, 
corredores alimentados por 389 buses eléctricos de 50 pasajeros cubriendo toda la 
malla urbana. Línea A Ambala, Línea B Salado, jordán Cra 5 calle 10, Línea C 
Picaleña, ferrocarril, calle 12, Línea D, Boquerón, terminal de transporte; Cra 1 calle 
12. 

Se continua la intervención del alcalde donde realiza un reconocimiento a el 
Ingeniero Pedro Niño, un hombre ibaguereño que le apostado a esta alianza publico 
privada que hoy inicia sus estudios y diseños: una inversión alrededor de 420 
millones de dólares. 

Se procede con el acto simbólico para la firma protocolaria del inicio de la fase de 
estudios y diseños que se espera tener muy pronto en la ciudad de Ibagué. 

Se proyecta video y el señor alcalde informa el nombre que lleva el coliseo mayor 
"La Fe en Dios" le damos la gloria y la honra a Dios para poder construir toda esta 
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infraestructura que se ha realizado. Logramos cumplirles a los ibaguereños; Toda 
la gloria para Dios. 

28. Cierre. 

Los presentadores retoman y agradecen a todos los asistentes por su participación, 
e invita a los secretarios y gerente de entes descentralizados a que realicen el 
acompañamiento al punto digital para dar respuesta a las preguntas realizadas por 
los ibaguereños en el transcurso de este evento y se procede con las muestras 
deportivas y siendo las 7:00 pm del día 23 de agosto de 2023. 
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